

**QUELQUES MOTS D'ENFANTS RECOLTÉS
SUITE À LA LECTURE DE « LA LEÇON DE PROFESSEUR HIBOU »**



L. Fille de 5 ans : J'ai écouté mon cœur, j'ai pensé à Professeur Hibou, j'ai chanté la chanson et ça m'a aidé à ne pas faire de bêtises.

M. Fille de 5 ans : J'ai beaucoup aimé parce que ça m'a fait du bien au cœur.

K. Fille de 4 ans : Avec les personnages du petit théâtre (*réalisé en classe*), mon papa a fait n'importe quoi comme histoire, que des bêtises rigolotes et je lui disais d'arrêter mais il m'écoutait pas. Alors j'ai ri quand même mais ça va pas, il est fou mon papa, on fait pas ça avec l'histoire de Mario et Maria et des autres personnages. Je l'aime mon papa mais il est fou de faire ça mon, père !

M. Garçon de 4 ans qui parle à son camarade de classe : Tu trouves pas que c'est drôle, maintenant, j'entends une voix qui parle dans mon cœur. C'est rigolo mais c'est vrai, c'est vrai ! Alors ça, une voix qui me parle dedans, et toi ?

N. Fille de 4 ans : Pas vrai, Maîtresse, que si on écoutait tous notre cœur, on serait tous pas pareil et toutes les choses qu'on vit seraient d'une autre façon ?

Source : <http://www.vivrelibre.net> – Septembre 2017